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Página 6

Varios días después de las intensas lluvias que asolaron a la región, en zonas 
como el barrio Santa Cruz, Villa Nueva e inmediaciones del Cotilap, el agua 
aún seguía en calles y viviendas. Los vecinos plantearon su tristeza, impotencia 
y enojo ante autoridades comunales, que se comprometieron a gestionar obras.

Un temporal con largas secuelas
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La segunda Sesión Ordina-
ria que el Concejo celebró este
miércoles tuvo como eje el tra-
tamiento de la iniciativa para
declarar la Emergencia Ali-
mentaria en el distrito. La se-
sión comenzó en forma pun-
tual, con la única ausencia del
edil Alejandro Paulenko. En el
recinto, se encontraban repre-
sentantes de diferentes organi-
zaciones sociales y gremiales,
integrantes del CEVECIM y
miembros de la Comisión Per-
manente por la Memoria.

Antes de dar tratamiento al
Sumario establecido, la conce-
jal oficialista Nadina Brizzi re-
cordó el 2 de abril de 1982, in-
vitando a Jorge Di Pietro (CE-
VECIM) a dirigirse a los pre-
sentes para hacer referencia a
la guerra de Malvinas.

Posteriormente, Gabriel
Marotte, presidente de la banca-
da PJ-Unión por la Patria, hizo
uso del Artículo 80 para repu-
diar el video institucional que
presentó el gobierno nacional el
24 de marzo. “Más allá del re-
pudio quiero resaltar los millo-
nes de ciudadanos que salieron

a conmemorar una fecha nefasta
que marca un hito en nuestra
historia”, expresó, pidiendo un
cuarto intermedio para que inte-
grantes de la Comisión Perma-
nente por la Memoria pronun-
ciaran palabras alusivas.

EMERGENCIAS

Ingresando en los ítems
que figuraban en el Orden del
Día, se trató el expediente que
presentó el arco opositor para
declarar la Emergencia Hídri-
ca, Ambiental y Climática.

El presidente de la bancada
Juntos, Matías Nanni, definió
como ‘estructural’ la problemá-
tica del agua. “Esta es una he-
rramienta que tiene el inten-
dente para poder gestionar re-
cursos para las obras municipa-
les que tengamos que hacer y
no depender de provincia. En-
tiendo que el expediente pasará
al Ejecutivo y lamento que no
se pueda aprobar”, pronunció.

A modo de respuesta, Juan
Ignacio Mincarelli (PJ-UP) se
refirió a fundamentos y plazos
establecidos por los ediles opo-

sitores en el expediente. “Hay
facultades que ya tiene el inten-
dente, lo cual es una redundan-
cia. Planteamos el envió al Eje-
cutivo”, anticipó.

Maximiliano Fernández,
presidente del bloque Juntos
por el Diálogo Federal, cues-
tionó los argumentos del ofi-
cialismo respecto a los plazos
que fijó el proyecto. “Este ex-
pediente habla de 180 días pro-
rrogables. Parece que al oficia-
lismo le resulta exagerado pero
es un tiempo prudencial. Hay
organismos que demandan
tiempos administrativos a la
hora de brindar fondos y enten-
dimos que 180 días era un nú-
mero aceptable”, señaló.

El expediente tuvo dos
dictámenes y como sucede
cuando no hay consenso, la que
primó fue la posición del oficia-
lismo, por lo que se dispuso el
pase al Departamento Ejecutivo.

Se abordó luego la convali-
dación de contratos de loca-
ción. Desde la oposición,
Matías Nanni objetó la falta de
información respecto de los
contratos de alquiler que paga
la comuna. “He visto dos con-
tratos de los catorce que eran,
lo cuales ya tenían errores y
creemos que se repiten en to-
dos los expedientes, por lo tan-
to acá hay una cuestión de le-

galidad, lo que hace que no sea
válida la aprobación”, aseveró
el edil radical.

Fue nuevamente Mincarelli
el encargado de llevar la voz
cantante del oficialismo. “Hay
un modismo, una costumbre de
hace veinte años; los expedien-
tes se entregan de esa manera.
En el gobierno de Nedela se hi-
zo de la misma manera: el lista-
do con el expediente y sin los
contratos. Más allá de eso, se
trajeron los contratos, decidi-
mos dejarlos en comisión, tu-
vieron más de 50 horas en la
comisión para poder verlos.
Por otro lado, hay un sistema
Rafam donde se puede ingresar
y ver toda la administración fi-
nanciera de la gestión de Ca-
gliardi y los concejales tienen
la clave. Pueden criticar mu-
chas cosas de la gestión, pero
hay que destacar el reordena-
miento físico, administrativo y
humano que hizo el intendente
en la municipalidad”, respon-
dió el ex-funcionario nacional.

A modo de respuesta, Nan-
ni observó que no se entrega-
ron todos los contratos y aclaró
que no comparte la idea de
Mincarelli respecto de un mu-
nicipio ‘ordenado’. “No es lo
que se ve en la realidad. Tene-
mos un intendente que dice que
tiene un 11 por ciento de deu-

da, que los números están aco-
modados y luego tenemos con-
testaciones judiciales que lle-
gan a este Concejo de provee-
dores en donde dice que la si-
tuación es de quiebra. La trans-
parencia no los caracteriza”,
expuso, pidiendo que el expe-
diente se reserve en comisión.

La voz de Maximiliano
Fernández se sumó a las de los
concejales opositores que
cuestionaron los dichos de su
par oficialista. En particular pi-
dió que ‘no se marquen los
tiempos a nadie’ y puso de re-
lieve que en el expediente no
se especifican montos ni cláu-
sulas de los contratos.

El expediente fue aprobado
por los votos del oficialismo, a
los que se sumó el del concejal
de La Libertad Avanza Daniel
Del Curto.

Llegó entonces el momento
de tratar el expediente referido
a la Emergencia Alimentaria.
La concejal de La Libertad A-
vanza Melisa Aguilera argu-
mentó que detrás del proyecto
hay una ‘especulación política’
del Ejecutivo. “La gente en este
momento está pasando una si-
tuación difícil, no merece que
su destino y sus circunstancias
sean sorteadas por especulado-
res seriales. La emergencia ali-
mentaria se pidió en el 2018,

luego surgió la ‘mesa del ham-
bre’ y parece que desde ese
momento hasta ahora no hubo
más necesidades. Salvo ahora
que hay un gobierno de un co-
lor distinto”, argumentó.

Gimena Carvajal, del blo-
que Juntos, expuso no desco-
nocer la situación que atravie-
sa el país y solicitó que el Eje-
cutivo informe bimestralmente
cuáles son las partidas presu-
puestas y quiénes son los acto-
res que intervienen en la asig-
nación de recursos y alimen-
tos. “Pedimos que se agregue
este articulado porque no le
vamos a firmar un cheque en
blanco a nadie”, planteó.

Exponiendo su malestar por
los cuestionamientos de la opo-
sición, el concejal Antonio Liga-
ri definió como ‘sorprendentes’
algunos de los argumentos ex-
puestos. “El único apuro que te-
nemos nosotros como gestión es
poder asistir a cada una de las
familias de Berisso”, dijo.

Tomó la palabra luego
Matías Nanni, para reforzar fun-
damentos explicitados por su
sector. “Vamos a acompañar la
emergencia y la solicitud de in-
forme bimestral. Desde nuestro
lugar queremos ejercer nuestro
rol de contralor para que se sepa
cómo se va a disponer de las
partidas presupuestarias”, sumó.

EN UNA SESIÓN CON MÚLTIPLES CONDIMENTOS

El Concejo aprobó la declaración de la Emergencia Alimentaria



Fernández avaló expresio-
nes de Nanni y aseguró que su
pedido no tiene un ‘carácter
político’. “No estamos dicien-
do que la emergencia no exista.
Lo que estamos manifestando
es que queremos reparar en
ciertas cuestiones de cómo se
van a manejar los fondos. No
hay ninguna negativa, pero
también hay responsabilidades
políticas, porque estoy de a-
cuerdo en que el gobierno na-
cional está cerrando un montón
de ‘grifos’. No podemos recaer
que el anticristo es el gobierno
nacional, hay un montón de
puertas para tocar”, señaló.

El presidente del bloque
PJ-UP, Gabriel Marotte ‘pidió
disculpas’ a los presentes con-
siderando que los concejales de
la oposición habían antepuesto
‘la discusión política ante el
hambre’. “Está bien que nos pi-
dan precisiones sobre dónde se
destinan las partidas, pero no
podemos llevar a una discusión
política cuando lo que aprieta
en los barrios es el hambre.
Tampoco voy a poner en tela
de juicio como se dijo en el re-
cinto tan livianamente, que el
gobierno nacional cerró ‘gri-

fos’. Tiramos cualquier cosa al
aire y no le ponemos nombre y
apellido”, apuntó.

Inmediatamente, pidió una
moción de orden para que se re-
alice la votación, mientras la
presidencia no le concedía la pa-
labra al concejal radical Patricio
Yalet, que quería replicar los di-
chos del jefe de la bancada ofi-
cialista. “¡No le tengan miedo al
debate!”, vociferó entre el mur-
mullo, antes de que la declara-
ción de Emergencia, nuevamen-
te por decisión de la mayoría o-
ficialista, resultara aprobada.

EL LENGUAJE 
EN EL DEBATE

Debate picante también tu-
vo también el tratamiento del
expediente presentado por el o-
ficialismo en relación al uso del
lenguaje ‘con perspectiva de gé-
nero’ en los actos de la adminis-
tración pública municipal.

En la sesión anterior, la con-
cejal Mariana Astorga y Aldana
Iovanovich, en la presidencia
del Cuerpo, protagonizaron un
cruce respecto de si corres-
pondía dirigirse a ésta última co-
mo ‘presidenta’ o ‘presidente’.

La polémica derivo en la
generación de un expediente
por parte de Iovanovich. Al re-
ferirse al intercambio, la conce-
jal Gabriela Di Lorenzo se pre-
guntó ‘qué tanto cuesta respe-
tar el pedido de otra persona’.
“¿Tanto les cuesta a concejalas
y concejales que están en este
recinto tener el compromiso
para vivir en una sociedad más
igualitaria y libre?”, cuestionó.

La apuntada Mariana As-
torga pidió la palabra para ex-
poner que en esta temática hay
una especulación política.
“Cuando hablamos de erradicar
la violencia simbólica, verbal,
de género y política, en esto
también especulamos, lo parti-
dizamos. La violencia también
se vive en este recinto cuando
queremos el debate, nos quere-
mos expresar y utilizan cual-
quier mecanismo para cercenar-
nos y censurarnos. La idea es a-
nular el debate, no ir al fondo
de las cosas y es sistemático:
las mismas personas que recla-
man por la A o la E son las mis-
mas que por redes sociales se
autoperciben concejal”, ironizó.

Aldana Iovanovich pidió
bajar a su banca para responder

a los dichos de Astorga. “Pre-
sento este proyecto y entiendo
que un sector lo banalice. Ya
solicité como presidenta para
que se vuelva a realizar capaci-
tación de la Ley Micaela a to-
dos aquellos concejales que no
lo hicieron. Estamos acostum-
bradas a los ataques las que te-
nemos una lucha feminista con
convicción”, pronunció.

A la hora de la votación, el
expediente fue enviado a comi-
sión, dado que el oficialismo
no alcanzó los dos tercios nece-
sarios para la aprobación.

Finalmente el Concejo re-
pudió los despidos de trabaja-
dores de ANSES, estando pre-
sente en el recinto organizacio-
nes sindicales que se solidari-
zaron con los empleados del
organismo.

LA PREVIA  

Antes de la sesión de este
miércoles, el Concejo había ce-
lebrado el viernes su primera
reunión legislativa del año. A-
quel cónclave legislativo tuvo
como eje el tratamiento de pe-
didos de declaración de emer-
gencias. Por un lado se había a-

nalizado el pedido de declarar
la Emergencia Alimentaria im-
pulsado por el intendente Ca-
gliardi, por el otro, el expedien-
te mediante el que la oposición
pidió la declaración de la E-
mergencia Hídrica, Ambiental
y Climática, dos de los temas
sobresalientes en el Sumario de
la sesión de esta semana.

En aquella primera Ordina-
ria, concejales de las diferentes
fuerzas utilizaron el Artículo
80 para efectuar diferentes ob-
servaciones. El primero fue el
presidente de la bancada radi-
cal Matías Nanni, quien expuso
su preocupación por lo que vi-
vió la ciudad y los efectos del
temporal, reclamando obras ne-
cesarias para el distrito.

Luego, la concejal del blo-
que Juntos por el Diálogo Fe-
deral Mariana Astorga se diri-
gió a las autoridades del Cuer-
po preguntando si este año ‘se
va a respetar el reglamento in-
terno’. La edil presentó una no-
ta con fecha 22 de enero, donde
pidió el ingreso de un asesor ad
honorem que aún no tuvo res-
puestas por parte de las autori-
dades legislativas.

El presidente del bloque o-

ficialista, Gabriel Marotte tam-
bién  hizo uso del Artículo 80,
en este caso para repudiar di-
chos del diputado nacional José
Luis Espert y su llamado a la
“rebelión fiscal” en la provin-
cia de Buenos Aires. También
se refirió a los ataques denun-
ciados por una militante de la
agrupación HIJOS.

Mientras los expedientes
referidos a la declaración de
‘emergencias’ tenían destino
de comisión, el Cuerpo acom-
pañó por unanimidad la inicia-
tiva para la titularización defi-
nitiva de la sede del Hogar Á-
rabe Argentino.
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La semana pasada, la deci-
sión del gobierno nacional de
achicar la planta del Estado al-
canzó las UDAI de ANSES en
diferentes puntos del país. Con-
forme a lo que expusieron
fuentes de APOPS, gremio ad-
herido a la CGT que nuclea a
trabajadores públicos del orga-
nismo, numerosos trabajadores
recibieron telegramas de despi-
do. La medida alcanzó al me-
nos a una trabajadora de la U-
DAI Berisso.

Frente a la situación, refe-
rentes nacionales y locales de
la APOPS (Asociación del
Personal de los Organismos

de Previsión Social) llevaron
adelante una serie de asamble-
as que afectaron en los últi-
mos días la atención al públi-
co en las sedes del organismo.
Dada la incertidumbre respec-
to de cómo seguirá aplicándo-
se el plano del gobierno, es
probable que la semana próxi-
ma, corta a partir de los feria-
dos de lunes y martes, sea tes-
tigo de alguna medida de fuer-
za.

Varias fueron las organiza-
ciones que se solidarizaron con
el reclamo de la APOPS para
que se revierta la decisión de a-
vanzar con los despidos. Entre

ellas, ATE Berisso y la CTA
Autónoma local hicieron públi-
co un comunicado mediante el
que repudiaron medida adopta-
das por el gobierno, advirtien-
do que “oprimen y generan ca-
os y conflictos que no tienen
lugar en la realidad del país ni
resuelven la problemática del
pueblo”.

El viernes de la semana pa-
sada se concretó en Berisso una
reunión de la que participaron
los intendentes de la denomina-
da Región Capital de la provin-
cia de Buenos Aires. El en-
cuentro, durante el que se abor-
daron ítems relacionados con
obras y proyectos productivos,
contó con la participación de
los mandatarios Julio Alak (La
Plata), Mario Secco (Ensena-
da), Lisandro Hourcade (Mag-
dalena) y David Angueira
(Punta Indio) y tuvo como anfi-
trión al intendente berissense
Fabián Cagliardi.

Tras el encuentro, los parti-
cipantes describieron que hay u-

na postura uniforme en lo que
hace al apoyo al proyecto ‘Ca-
nal Magdalena’, que según ex-
pusieron busca “dar a la Argen-
tina mayor soberanía, optimizar
los costos logísticos, disminuir
los tiempos de navegación y e-
vitar que las cargas tengan que
pasar por puertos uruguayos”.

Del mismo modo, indicaron
que se pasó revista a principales
puntos críticos en materia
hidráulica y posibles soluciones
a corto y mediano plazo, con el

compromiso de coordinar ac-
ciones para la limpieza de arro-
yos y canales de la región.

También se evaluó la impor-
tancia de bregar por la continui-
dad de las obras de la Autopista
Buenos Aires-La Plata en el tra-
mo final hasta la proyección a la
Ruta 11. “Esta obra, que permite
resolver la conectividad de la re-
gión capital con todo el país, es
la más importante de los próxi-
mos 50 años”, compartieron los
mandatarios.

El Movimiento Barrios De
Pie llevó adelante en instala-
ciones de la UNLP un encuen-
tro por la “Soberanía Alimenta-
ria para Enfrentar el Hambre”
inscripto en las gestiones que
apuntan a promover una nueva
ley de Emergencia Alimentaria.
De la actividad participaron el
intendente berissense Fabián
Cagliardi y miembros de su ga-
binete, concejales de Unión por
la Patria, la referente de la U-
TEP nacional Norma Morales,
y representantes de otras orga-

nizaciones. Cabe recordar que
en el caso de Berisso, las auto-
ridades comunales impulsaron

un proyecto para declarar en el
distrito la Emergencia Alimen-
taria, iniciativa que resultaba a-
probada en la sesión que el
Concejo celebraba al cierre de
esta edición. Con el acompañamiento

del resto de su bloque, la con-
cejal Natalia Moracci (Juntos)
presentó un proyecto mediante
el que procura que se inste al
Ejecutivo comunal a efectuar la
reparación urgente de tramos
de la Avenida Perón (ex-66) vi-
siblemente deteriorados, así co-
mo a garantizar la correcta ilu-
minación del acceso. Con el
número 44/24, el expediente e-
ra parte del Sumario que al cie-

rre de esta edición guiaría una
nueva sesión del Concejo Deli-
berante.

Moracci describió que ha-
cia las nueve de la noche del
jueves de la semana pasada, al
reventar una cubierta de su
vehículo en dicha arteria, a la
altura de calle 128, advirtió que
la situación afectaba al menos a
otros seis automovilistas.

“La sorpresa fue que mien-
tras esperaban ser auxiliados,

circuló por la zona una camio-
neta de Control Urbano, que en
lugar de desplegar una acción
para resguardar a los automovi-
listas y vehículos, retornó hacia
Avenida Montevideo para efec-
tuar un corte a la altura de calle
30, con el fin de permitir la
limpieza del canal después de
las inundaciones que aún hoy
padecen la ciudad”, expresó la
edil tras el percance.

En cuanto a la rotura que
exhibe el pavimento puntual-
mente a la altura de 128, men-
cionó que se torna más peli-
grosa teniendo en cuenta que
justo allí no funcionan las lu-
minarias.

LA ATENCIÓN AL PÚBLICO PODRÍA VERSE AFECTADA EN LA SEMANA ENTRANTE

Trabajadores de ANSES en alerta

Alineados por la declaración
de la Emergencia Alimentaria

Se reunieron intendentes de la Región Capital

La concejal Natalia Moracci pide que se repare la
calzada, describiendo que su estado genera 
riesgos de todo tipo.

Peligro en la Avenida Perón



Si bien aún no se declaró el
brote epidemiológico, continúa
en aumento el número de casos
de dengue. Según las estadísti-
cas que brindó la Secretaría
municipal de Salud, en el mes
de enero en la ciudad se confir-
maron dos casos y uno por ne-
xo epidemiológico, hubo 13 ca-
sos sospechosos y 3 que fueron
descartados.

En febrero, los casos con-
firmados pasaron a ser 15,
mientras que hubo 14 sospe-
chosos y se descartaron 6,

mientras que en el primer tra-
mo de marzo se contaron 6 ca-
sos confirmados, 49 confirma-
dos por nexo epidemiológico, 3
descartados y 22 sospechosos.

Vale aclarar que los casos
‘sospechosos’ son los de perso-
nas que residen o viajaron en
los últimos 14 días a un área
con circulación viral de dengue
declarada por la autoridad sani-
taria correspondiente que si
bien no presentan fiebre o alte-
raciones en las vías aéreas su-
periores (rinorrea, tos, odinofa-

gia), presentan dos o más de los
siguientes síntomas: cefalea o
dolor retro-ocular, dolor de
cuerpo o articulaciones, naúse-
as o vómitos, leucopenia, ano-
rexia, malestar general o dia-
rrea.

El Dr. Santiago Ramírez
Borga, secretario de Salud a-
claró por otra parte que el
diagnóstico ‘por nexo epide-
miológico’ está asociado a ca-
sos de personas que presentan
síntomas luego de haber estado
en contacto con pacientes con
la enfermedad confirmada en
sitios en situación de brote o e-
pidemia (por caso la ciudad de
La Plata).

De todos los casos mencio-
nados, detalló Ramírez Borga,

sólo uno debió ser hospitaliza-
do, por lo que las guardias de
unidades sanitarias y del hospi-
tal Larrain se presentan sin ma-
yor demanda.

RECOMENDACIONES

Para evitar la multiplica-
ción de casos, es vital mantener
hábitos constantes de desca-
charreo y limpieza. Cabe recor-
dar que las lluvias y el clima
húmedo, como el que exhibe la
región sobre todo en las últi-
mas semanas, generan condi-
ciones ambientales favorables
para la proliferación del mos-
quito trasmisor del virus identi-
ficado como Aedes aegypti,
mosquito con ‘hábitos domici-

liarios’. Sus huevos pueden re-
sistir las condiciones ambienta-
les secas durante más de un
año, siendo esta una de las es-
trategias más importantes que
la especie emplea para sobrevi-
vir y propagarse.

Por esta razón, las medidas
de prevención más efectivas a-

puntan a la eliminación de ob-
jetos que puedan acumular a-
gua, especialmente aquellos
que quedan a la intemperie y a-
cumulan agua de lluvia (baldes,
palanganas, canaletas, latas,
botellas, neumáticos, macetas,
floreros, bebederos de anima-
les, etc.). El uso de repelente si-
gue siendo otra medida preven-
tiva fundamental.

Si crece el número de casos podría declararse el
brote epidemiológico. La Secretaría municipal de
Salud brinda consejos preventivos y describe 
síntomas ante los que conviene consultar al médico.

Precaución para evitar la proliferación del dengue

Una Ordenanza sanciona-
da en 2022 determinó que la
calle 3 -paralela a la Avenida
60 en el barrio Universitario-
se convierta en mano única,
en sentido ascendente desde
Avenida 122 a calle 126. La
norma modifica la circulación
en el lugar y fue adoptada de-
bido al intenso flujo vehicular
en la zona, en la que se en-
cuentran las sedes de la UTN,

la escuela René Favaloro, el
Bosquecito y el Club Univer-
sitario.

Sin embargo, son numero-
sos los casos de conductores
que no respetan la ordenanza
aludida, lo que llevó a la Mu-
nicipalidad a recordar su vi-
gencia y pedir circular con
precaución y apegados a las
reglas para evitar accidentes y
conflictos.

Cuidado, contramano La senadora provincial radi-
cal Nerina Neumann Losada,
expresó su preocupación por la
baja asignación de recursos des-
tinada al Servicio Alimentario
Escolar (SAE) y al Módulo Ex-
traordinario para la Seguridad
Alimentaria (MESA), que tiene
como principales beneficiarios a
niños, niñas y adolescentes en
edad escolar de la provincia.
“Hoy se destinan $320,30 para
el desayuno-merienda diarios
por cupo, mientras que para el

comedor son $675 diarios por
cupo. La pregunta lógica es có-
mo esos montos asignados van
a poder abastecer de alimentos
suficientes y de calidad a quie-
nes los consume cuando el kilo
de pan puede encontrarse a
$1800, mientras que el de carne
promedia los $5900, el de frutas
-por ejemplo la manzana- los
$1000 y el de leche a $800”,
cuestionó al presentar proyectos
de declaración y pedido de in-
formes al respecto.

Preocupación por montos asignados al SAE
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Pasada casi una semana de
las intensas lluvias que asola-
ron a la región, algunas zonas
del distrito aún exhibían secue-
las de los anegamientos, con
numerosos vecinos intentando
secar sus pertenencias a la luz
del sol.

En los días posteriores a las
tormentas los evacuados fueron
retornando a sus domicilios,
aunque en zonas bajas el ingre-
so a las viviendas seguía siendo
dificultoso. La Municipalidad
volcó recursos humanos y má-
quinas para tratar de llevar ade-
lante una limpieza profunda en
zanjas y canales, para intentar
acelerar el drenaje.

Este lunes, vecinos del ba-
rrio Santa Cruz mantuvieron u-
na reunión con el intendente
Fabián Cagliardi e integrantes
de su equipo. Los damnificados

por la situación plantearon a vi-
va voz sus reclamos y los fun-
cionarios aseguraron que en
breve se encararán obras.

“Hace 30 años que vivimos
en este lugar y la estamos pa-
sando mal en la actualidad.
Desde la Municipalidad vinie-
ron a hacer obras pero rompie-
ron todo. Pasaron solo unos
caños y no terminaron el asfal-
to. Se forman basurales, esta-
mos a media cuadra del co-
rralón y nadie nos da pelota”,
espetó a los funcionarios uno
de los vecinos que habitan en
inmediaciones de 18 a 20 y de
142 a 148 aproximadamente.

En el mismo tono, una mu-
jer indicó que en su casa aún
tenía el agua a la rodilla. “Mi
esposo tuvo que levantar una
fila de ladrillos porque dicen
que va a volver a llover y a-

demás los contenidos de las
cloacas salen de las casas y es
todo una mugre”, se quejó.
“Muchos perdieron cosas,
quién se las va a pagar”, se le
oyó también.

“Tuve que dormir con mi
nene de tres días bajo el agua
después de la tormenta. Nunca
había pasado esto. Hay gente
en el barrio que no puede salir
de sus casas. Es una vergüenza
que no hayan venido a ayudar”,
cuestionó otra mujer.

Acompañado por el secre-
tario de Servicios Públicos Lu-
cas Spivak y los concejales Ga-
briel Marotte y Juan Ignacio
Mincarelli, Cagliardi habló de
trazar un proyecto hidráulico
que incluya a toda la ciudad.

“Era un proyecto que esta-
ba presentado ante el gobierno
nacional, pero ahora se cayó”,
señaló, considerando que la si-
tuación se agravó por la inusual
cantidad de agua caída y el a-
gua que llega desde La Plata.

“Lo que estamos haciendo

de emergencia es abrir un par
de canales para poder sacar ese
caudal de manera más rápida”,
expuso también, aludiendo al
enorme caudal que a inicios de
semana aún exhibía el reservo-
rio del Arroyo Maldonado.

Ante los vecinos, el man-
datario local advirtió que el go-
bernador Kicillof “vino a Be-
risso y se hizo cargo de esta si-
tuación”. Y agregó que en el
caso puntual del barrio Santa
Cruz, la idea es colocar caños
hasta calle 17 para conectar los
desagües al túnel que está he-
cho en 163.

TRISTEZA, IMPOTENCIA,
ENOJO

La permanencia del agua
en calles y fincas tras la mejora
de las condiciones meteoroló-
gicas potenció sensaciones que
muchos vecinos experimenta-
ron durante la tormenta. “¿Có-
mo puedo hacer para que al-
guien se acerque a ver cómo
estamos? Ya no llueve pero el
agua no baja”, expresaba por e-

jemplo el vecino Fabián en
contacto con nuestra redacción
desde 143 y 11.

La zona de Villa Nueva es
una de las que experimenta este
tipo de problemas en forma
crónica. Algo parecido sucede
en inmediaciones del barrio
Cotilap. Allí, Yamila, que vive
en 149 entre 15 y 16, graficó en
pocas palabras el drama. “Te-
nemos el agua adentro, arriba
de los tobillos. Nadie del Muni-
cipio se acercó. Dicen que el
intendente recorrió los barrios
con Kicillof. Que se moje las
patas como los vecinos que es-
tamos inundados y vea cómo
estamos viviendo gracias a su
gestión”, arremetió.

Otra postal de tantas que de-
jaron como secuelas el temporal
y los problemas de resolución
hidráulica surgió de la zona de
calle 154 y 16, a pocos metros
del Fortín Gaucho, que como
calle 18 suele vivir los embates
de cada tormenta fuerte.

La tristeza y el agobio tam-
bién dejaron su sello en quie-
nes necesitaban volver a traba-
jar para atender sus compromi-
sos cotidianos. En la zona de
11 y 151, para citar solo un e-
jemplo, un tradicional autoser-
vicio de barrio exhibía varios
centímetros de agua en el inte-
rior del local. Las pérdidas fue-
ron importantes, pero el trabajo
denodado por salvar equipos de
refrigeración rindió sus frutos y
al menos se pudo reabrir pocas
horas después cuando el agua
se retiró.

Leila y su familia pasaron
varios días sin poder regresar a
su vivienda de inmediaciones
de 30 y 153, a pocos metros del
canal de la 66. “Por el desborde

del río y la falta de limpieza del
canal vivimos momentos terri-
bles. Acá recolectan los resi-
duos dos veces por semana y
los vecinos ponemos plata para
mejorar las calles, pero la Mu-
nicipalidad parece ausente”, se
quejó la joven mujer.

Desde la zona de 159 y 26,
Omar exhibió algunas imáge-
nes de la zona captadas entre la
tarde del viernes y la mañana
del sábado. Otros vecinos re-
portaron una situación comple-
ja en la zona de 11 y 149, en
donde pasado el mediodía del
sábado, el agua permanecía en
calles y el interior de algunas
viviendas.

María, quien desde hace
décadas vive en 18 bis entre
149 y 150, sobre calle asfalta-
da, recién pudo volver a su casa
el lunes. “Queda agua en la ca-
lle, pero se puede pasar por las
veredas. Uno de los problemas
es que algunos pasan rápido en
auto y hacen que la ola llegue
hasta el interior de las casas.
Con lluvias fuertes siempre al-
go de agua entra en mi casa,
pero esta vez fue mucha”, re-
veló, manifestando que en las
peores horas se ‘exilió’ en una
finca vecina menos expuesta al
anegamiento general.

“El agua mojó las alacenas,
muebles, la heladera que por
suerte hoy pudimos hacer fun-
cionar, todo quedó afectado. A-
hora estamos limpiando, secan-
do el colchón y otras cosas,
también tirando algunas cosas
que ya no sirven. Nos reunimos
con el intendente y anunció que
se licitaron unas obras que co-
menzarían dentro de algunos
meses. Promesas nuevas”, pro-
nunció finalmente la mujer.

Un temporal con largas secuelas
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El Día de la Memoria volvió 
a esperarse con vigilia

Organizada por la Comisión
Permanente por la Memoria con
el acompañamiento de la Muni-
cipalidad, el sábado por la noche
se concretó una nueva vigilia pa-
ra esperar la llegada del 24 de
marzo, Día Nacional de la Me-
moria, la Verdad y la Justicia.

Como estaba previsto, un ra-
to antes de las nueve de la no-
che, horario establecido para el
inicio del encuentro, partió des-
de la sede del PJ una marcha de
antorchas, que culminó junto al
Monumento a los Desaparecidos
emplazado en el Parque Cívico.

Allí, bajo el slogan “La Me-
moria Resiste, 30.000 razones
para defender a la Patria” que en
esta ocasión tuvo la convocato-
ria, se sucedieron diferentes ma-
nifestaciones artísticas alusivas.
De la propuesta participaron
Luis Volcoff, Latidos del Monte,
Camila Faliani, Los Patasú, el
Oso Lorente, Juncal, Mirta Ri-
vero, Caro Arauz y Rolo Della
Crocce, Maxi Martínez, los poe-
tas Marcela Di Croce (Casa de
la Poesía), Ángela Gentile, Car-
los Abalo y Julián Axat, la cera-
mista Marina Rodríguez, el Tea-
tro Comunitario de Berisso, Tea-
tro por la Identidad y la Juven-
tud de la UTEP y la compañía
Zaina Danza en el marco de la i-
niciativa “Danza x la Identidad”.
También dijeron presente y reci-
bieron un homenaje los ex-sol-
dados de Malvinas que integran
el CEVECIM.

Como es habitual, durante el
encuentro se leyó el listado de
las víctimas locales del terroris-
mo de Estado durante la última
dictadura y se cantó el Himno
Nacional. Además, se compar-
tió un documento en el que se
trazó un paralelismo entre la
década del ’70 y la actualidad,
con fuertes críticas al gobierno
que encabeza el presidente Ja-
vier Milei.  

Conmemoración por el Día de la
Memoria en el ARS

Durante la mañana de este
martes, en el marco de las ac-
tividades por el Día de la Me-
moria por la Verdad y la Justi-
cia, el Astillero Río Santiago
llevó adelante un acto para
homenajear a sus 46 trabaja-
dores detenidos-desapareci-
dos. Del encuentro participa-
ron, además de familiares de
las víctimas, directivos del
ARS y referentes políticos y
gremiales de la región. Tam-
bién se sumaron con una
muestra integrantes del pro-
yecto “PRESENTES. Mis-
celáneas tipográficas de dete-
nidos-desaparecidos”, impul-
sado desde el seno de la cáte-
dra Tipografía de la Facultad
de Artes de la UNLP. Cabe
mencionar que las misceláne-
as desarrolladas se aplicaron
el año pasado en el muro me-
morial que recuerda en la sede
del ARS a los trabajadores de-
saparecidos.

La semana pasada, autori-
dades del Consejo Escolar, la
Municipalidad y el Ministerio
provincial de Desarrollo de la
Comunidad encabezaron en la
sede de la Escuela Primaria

Nº3 el acto de entrega de certi-
ficados y cuadernillos corres-
pondientes al Curso de Gestión
y Abordaje Integral del SAE
(Servicio Alimentario Escolar).
Las certificaciones se entrega-

ron a auxiliares de las distintas
dependencias educativas que se
formaron con el fin de poder
brindar un servicio de calidad a
chicos que se alimentan en las
escuelas de la ciudad.

Certificación para auxiliares
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El Astillero Río Santiago
informó que culminaron los
trabajos de mantenimiento e-
fectuados en la fragata Ameri-
co Vespucio, buque escuela de
la Armada Italiana, por encar-
gue del Astillero Fincatieri.

Fuentes de la empresa con
sede en Ensenada indicaron
que las acciones concluyeron

en menor tiempo del previsto
y fueron complementadas con
labores no pautadas inicial-
mente.

La embarcación había a-
rribado a Ensenada el 5 de no-
viembre para ser intervenida
en sistemas de propulsión, di-
versos motores, sistemas de
refrigeración, tanques, másti-

les, velas, mobiliarios y otros
equipos. Su egreso del muelle
del ARS para retomar su tour
mundial estaba previsto para
entrado abril, pero finalmente
se adelantará, dado que ya se
cumplió exitosamente con las
pruebas de mar.

Se trata de un buque es-
cuela similar a la Fragata Li-
bertad que fue construida en
el ARS y a la que también a-
quí se le realizaron los traba-
jos de ‘media vida’ y otras re-
paraciones periódicas.

“Quiero volver a agrade-
cer a Fincantieri, que es el as-
tillero público italiano que
cuenta con 18 astilleros en
distintos continentes, a la Ar-
mada Italiana y a las autorida-
des de la Marina Argentina,
que han colaborado para que
sea nuestro astillero el lugar
en el que se realizaron las ta-
reas de mantenimiento de esta
embarcación emblemática”,
manifestó el presidente del
ARS, Pedro Wasiejko, satisfe-
cho con la labor desarrollada,

que según evaluó “permite re-
cuperar en el ARS una con-
fianza que se había perdido”.

También fueron de apro-
bación las declaraciones pú-
blicas formuladas por el ca-
pitán del buque escuela italia-
no, Giuseppe Las.

La “Americo Vespucio”,
cabe recordar, es una embarca-
ción construida en 1930 y
cuenta con tres mástiles de 54,
50 y 43 metros de altura, vein-
tiséis velas, una superficie de
más de 2000 metros cuadrados.
Su eslora (longitud) es de 100,5
metros, la manga (ancho) es de
15,56 y el calado (profundidad)
es de 7,3 metros.

Entre los trabajos realiza-
dos en el astillero local figura-
ron el mantenimiento en el
motor eléctrico de propulsión,
sistemas de control de la pro-
pulsión y generadores diesel;
la revisión y mantenimiento
sobre las calderas; la sustitu-
ción de piezas desgastadas, e-
quilibrado y balanceo de los
rotores de todas las máquinas

de los sistemas de extracción
y ventilación; la limpieza total
de superficies internas de tan-
ques y depósitos de agua y a-
ceite y sustitución de partes de-
terioradas; la limpieza, des-
montaje, reconstrucción y
montaje de tuberías de diversos
sistemas contra incendios y o-
tros; el mantenimiento de las
plantas desalinizadoras de ós-

mosis inversa; la reconstruc-
ción de tuberías de recircula-
ción de agua caliente en acero
inoxidable; el mantenimiento
de motores sobre diversas em-
barcaciones de lanchas auxilia-
res; el mantenimiento sobre los
sistemas de control de conta-
minación ambiental y el man-
tenimiento sobre mobiliario,
mástiles y velas.

CULMINARON LAS TAREAS DE MANTENIMIENTO EN EL ARS

La fragata Americo Vespucio, de nuevo a la mar



El Centro de docentes jubi-
lados 11 de Septiembre ofrece
cursos, talleres y servicios de
folklore, teatro, coro, canto
popular, memoria, cartonería,

educación física, masajes, re-
flexología, pedicuría y enfer-
mería. Para inscribirse o soli-
citar más información se pue-
de visitar los miércoles de

12:30 a 17:30 la sede de 11 Nº
4170, entre 163 y 164. Tam-
bién los miércoles, pero en el
horario de 15:00 a 17:30, el á-
rea de turismo de la entidad a-
sesora sobre los viajes que se
ofrecen a diferentes destinos.

Está abierta la inscripción
para participar del curso de O-
perador en Informática para
Administración y Gestión que

se dicta gratuitamente en el
CFP 402 (12 y 170) y el CFP
401 (80 entre 122 y 122 bis).
Para conocer más acerca de la

propuesta se puede visitar en
Internet el enlace bit.ly/cursos-
berissocfp o enviar un mensaje
al (221) 601-5898.

Curso gratuito de informática

El sábado 6 de abril, la A-
sociación Ucrania de Cultura
Prosvita filial Berisso dará ini-
cio en su sede de Montevideo
1088 a varias actividades que
sostendrá a lo largo del año.

En el horario de las 14:30,
se brindarán clases de idioma
ucraniano para chicos de 4 a
12 años, con la participación
de las docentes Maia Harma-
tiuk, Michalina Sawczuk y A-
na Stolar. Luego ensayará el
conjunto infantil Zirka, bajo
la dirección de Cristina Kiro-
lenko. Desde las 16:30, en
tanto, se desarrollarán los en-
cuentros del ballet juvenil Zir-

ka, del que pueden participar
jóvenes desde los 12 años. Las
propuestas tienen este año un
sabor especial, teniendo en
cuenta que en agosto la filial
celebrará su Centenario.

UCRANIA HABLA 
Y CANTA 

El miércoles 3 de abril, en
su nuevo horario de 20:00 a
21:00 (con repeticiones do-
mingos de 12:00 a 13:00), co-
menzará a emitirse un nuevo
ciclo de Ucrania Habla y Can-
ta, programa radial auspiciado
por la Asociación Ucrania de

Cultura Prosvita filial Berisso
y Kalena Producciones. El s-
taff está integrado por Natalia
Vacun Dyjyk, Luis Witoszyns-
ki, Cristian Kosiello, Horacio
Kostiria y Ulana Witoszynski
y las emisiones podrán seguir-
se a través de FM Difusión
(98.1 Mhz). Con treinta años
de trayectoria, la propuesta se
nutre de información de actua-
lidad, música y entrevistas.
Para esta primera emisión está
previsto presentar una entre-
vista a la reconocida periodista
Carolina Amoroso, quien de-
sarrollara tareas como corres-
ponsal en Ucrania.

GUILLERMO SAUCEDO, NUEVO PRESIDENTE

Victoria de la lista oficialista en las 
elecciones del Colegio de Martilleros

La lista oficialista "Partici-
pación y Cambio" se adjudicó
la semana pasada las eleccio-
nes en el Colegio de Martille-
ros Departamento Judicial La
Plata. De esta forma Guillermo
Saucedo, reemplazará a Aníbal

Fortuna en la presidencia de la
entidad, cargo que mantendrá
hasta el 2028. Del acto eleccio-
nario participaron 508 matricu-
lados y la lista 1 “Participación y
Cambio” cosechó 275 votos,
contra los 232 que sumó la Lista

2 “Unidos por la Profesión”, que
llevaba como candidato a presi-
dente a Santiago López Akimen-
co,  contabilizándose además un
voto anulado.

Saucedo tomará el cargo
formalmente el día 3 de abril y
sucederá a Aníbal Fortuna,
quien ocupó a lo largo de 20
años la Presidencia del Colegio.

La nueva mesa directiva es-
tará integrada también por Al-
berto Levy como secretario ge-
neral, Fabián Piccinelli como se-
cretario de actas; Carlos Straini
como protesorero, Nicolas Ver-
dolini como vocal titular y Ana
María Ali y Sandra Zingoni co-
mo vocales suplentes.

A 42 años del comienzo de la guerra de Malvinas
El CEVECIM (Centro el

Veterano Ex Combatientes Is-
las Malvinas) tiene progra-
mado conmemorar el 2 de a-
bril de 1982, fecha en el que
dio comienzo la guerra de
Malvinas, con actividades si-
milares a las que viene reali-

zando en los últimos años.
Conforme a lo que se ade-
lantó, hacia las 11:00 del
martes 2 se iniciara en la sede
institucional de 8 entre 159 y
160 una caminata Por la Me-
moria, Verdad, Justicia, So-
beranía, Paz y Democracia

que confluirá media hora des-
pués en la esquina de Monte-
video y Río de Janeiro. Allí,
junto al mural alegórico que
recuerda a los soldados cons-
criptos y civiles fallecidos
durante la guerra, se efec-
tuará el acto central.

Asociación Ucrania Prosvita

Centro de docentes jubilados

Recolección durante los feriados
Larguísimo será el feriado

de los próximos días, que em-
palmarán Semana Santa con el
Día del Veterano y los Caídos
en la Guerra de Malvinas. En e-

se marco, la Secretaría munici-
pal de Servicios Públicos in-
formó que el servicio de reco-
lección de residuos habituales
se ofrecerá normalmente el

jueves 28 y sábado 30 de mar-
zo y lunes 1 de abril, mientras
que no se ofrecerá el viernes
29, el domingo 31 y el martes
2 de abril.
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El pasado sábado, Estrella
de Berisso se impuso por 1 a 0
a Provincial de Lobos en una
definición agónica con gol de
Brandon Morales en el minuto
51 del complemento.

Con su celebradísimo
triunfo por la quinta fecha, la

Cebra no sólo mantiene el in-
victo, sino que marcha con 11
puntos a dos del líder Camio-
neros, con quien empatara en
Berisso por la primera fecha, y
a uno de Estrella del Sur, a
quien enfrentará en la última
fecha del Apertura.

También por la quinta, E-
verton y Barrancas FC empata-
ron 1 a 1, mientras que Camio-
neros le ganó 6 a 2 al SAT, Pi-
lar 3 a 1 a Juventud Bernal, FC
Ezeiza 1 a 0 a Dep. Metalúrgi-
co, Estrella del Sur 3 a 1 a Bel-
grano de Zárate y Náutico Ha-
coaj 2 a 0 a Def. De Glew, con
la particularidad de que en to-
dos los casos el triunfo fue para
los visitantes.

Por la sexta fecha, el elen-
co apuntalado tácticamente por
Damián Zeín y su cuerpo técni-
co, jugará el martes 2 de abril
como local ante Juventud Ber-
nal. La fecha se completa con
los partidos Náutico Hacoaj vs.
SAT y Camioneros vs. Belgra-
no de Zárate (el viernes 29);
Provincial de Lobos vs. Dep.
Metalúrgico (sábado 30); Pilar

vs. Def. de Glew (domingo 31)
y Estrella del Sur vs. Everton,
Barrancas FC vs. FC Ezeiza
(lunes 1).

Ante Provincial Lobos, los
muchachos de Berisso busca-
ron ser protagonistas desde el
vamos. Pese a exhibir una clara
superioridad en el juego, la
buena labor de defensa y ar-
quero locales hicieron que el
descanso llegara con el marca-
dor en cero.

En la segunda etapa, el al-
binegro iría de mayor a menor,
exhibiendo cierto cansancio
con el correr de los minutos.
Llegaron los cambios, pero fue
Provincial en el que en ese tra-
mo consiguió hilar las jugadas
de mayor peligro.

Casi agotado el tiempo de
juego y en un arrebato lúcido

luego de un tijera a medias de
Cañete, el ingresado Brandon
Morales se encontró con la pelo-
ta y resolvió el momento crucial
para enviarla al fondo del arco y

generar el delirio de jugadores,
cuerpo técnico y acompañantes
de este Estrella que se tomó a
pecho su participación en el nue-
vo torneo de la AFA. 

SE EXTIENDE EL INVICTO EN EL PROMOCIONAL AMATEUR DE AFA

En posición de podio, Estrella va por más

Un particular encuentro 
deportivo en el canal Génova

La semana pasada, el canal
Génova fue escenario de un
particular espectáculo que brin-
daron quienes participaron del
primer partido de Kayak Polo
que se desarrolló en aguas be-
rissenses. El encuentro fue or-
ganizado por integrantes de la

Selección Nacional Femenina
de Kayak Polo, el Club Náutico
y la Municipalidad a través de
su área de Deportes y Recrea-
ción. Con este tipo de pro-
puestas, que incluyen clínicas
sobre la disciplina, la Selec-
ción procura difundir la acti-

vidad y obtener visibilidad y
colaboración para viajar al
Mundial de Kayak Polo que se
disputará en octubre en China.
La clasificación al Mundial se
obtuvo en diciembre, al ganar
el Panamericano que se dis-
putó en Brasil.

LA SÍNTESIS

Provincial Lobos 0
Valentino Ratti, Juan Ignacio Borasit, Nicolás Seccardi,

Pedro Deliantoni, Agustín Gallo, Tomás Cagliari, Enzo Ro-
mano, Cristopher Carracedo, Joaquín Deluca, Tomás Bruno,
Lucas Aramburu. DT: Jorge Cembal

Estrella 1
Ignacio Testa, Lucas Saavedra, Lautaro Pelozo, Agustín

Ibañez, Gonzalo Retamozo, Agustín Bracho, Francisco Ris-
culese, Nahuel Schmarson, Martín Sánchez, Emir Cejas,
Santiago Cañete. DT: Damián Zeín.

Gol: ST 51’ B. Morales (E)

Cambios en Estrella: ST 11’ B.Morales y G.Risculese
por Sánchez y Cejas (E), 20’ V.Tulez y K.Curl por Retamo-
zo y F.Risculese, 44’ F.Sales por A.Ibañez (E).

Expulsado: ST 40’ E.Romano (PL)

Fotos: Prensa Estrella de Berisso

Por el Apertura de la Liga
El pasado fin de semana,

Estrella cumplió su fecha li-
bre en el Apertura de la Liga
Amateur Platense. En estos
días de feriado hiper largo al
elenco berissense le tocará
recuperar su partido por la

primera fecha, oportunamen-
te suspendido por las adver-
sas condiciones meteorológi-
cas. El partido ante CF Rin-
guelet está programado para
este viernes a las 16:30 en el
estadio ‘Chiche’ Vicente.

Fotos: @municipiodeberisso



GRACIAS
SAN EXPEDITO

Y GAUCHITO GIL
GRACIELA

Gracias
San Expedito
San Cayetano 

Santisimo Sacramento
R y D

Este sábado, Villa San Car-
los recibirá en el Gennacio Sá-
lice al puntero Los Andes con
el objetivo de hacer valer la lo-
calía para tratar de no quedar
‘desenganchado’ de las posi-
ciones de privilegio. El cotejo
se iniciará a las 15:30 y será ar-
bitrado por Julián Jérez.

El equipo que dirige Lucas
Licht viene de caer derrotado
por 2 a 1 en su excursión a
Cañuelas del pasado fin de se-
mana. Disputado en el Jorge
Alfredo Arín, el partido corres-
pondiente a la novena fecha
mostró a un buen San Carlos,
que no mereció quedar con las
manos vacías. Sin embargo, el
local supo aprovechar las opor-

tunidades y ligó un inesperado
premio cuando, con el marca-
dor 1 a 1, Ulises Ojeda pasó la
media cancha y desde el lateral
izquierdo sacó un tiro que tenía
como destino, a lo sumo, el de
un centro intrascendente. El ca-
so es que Gianfranco Cao, por
un error de cálculo, no advirtió
que en su descenso, la pelota
podía colarse en la valla villera,
justo lo que finalmente suce-
dió. Mala pata para el Celeste,
que luego tendría chances cla-
ras de empatar, sobre todo una
en pies de Padovani, que ter-
minó dando en el palo.

Con nueve partidos juga-
dos, la Villa reúne 9 puntos,
producto de dos victorias, tres

empates y cuatro derrotas. Por
eso es vital el encuentro ante el
‘milrayitas’, que llegará a Be-
risso líder con 18 puntos.

Por disposición de la A-
PreViDe, el encuentro del sá-
bado se jugará con público,
pero sin permitir el ingreso e
banderas, telones, tirantes e
instrumentos musicales (bom-
bos, redoblantes, trompetas,
etc.). Los socios podrán ad-

quirir su bono presentando en
boletería su carnet con cuota
al día. En el ingreso al esta-
dio, los organismos de seguri-
dad controlarán que el bono
contribución esté acompañado
del carnet con cuota al día.
Las medidas, cabe mencionar,
obedecen a episodios de vio-
lencia que se registraron en la
tribuna del Gennacio Sálice
semanas atrás.

Otro albirrojo en el camino de la Villa
Tras caer en su visita a Cañuelas, el Celeste 
recibe este sábado al puntero Los Andes, con
la esperanza de dar el gran golpe y no quedar
desenganchado del lote de los que pelearán 
el torneo.

LA SÍNTESIS

Cañuelas 2
Augusto Bottini; Pablo Frías, Gonzalo Zábala, Bruno

Dordoni, Emiliano Arrieta; Lucas Giménez, Ulises Ojeda,
Nahuel Ríos, David Soria; Bruno Báez Panero, Bautista
Hernández. DT: Germán Sassone.

Villa San Carlos 1
Gianfranco Cao; Franco Cacace, Luciano Machín, Bautis-

ta Biffi, Nicolás Benavidez; Matías Samaniego, Juan Ignacio
Silva, Alexis Alegre, Alejandro Lugones, Bruno Mariani, Oc-
tavio Padovani. DT: Lucas Licht.

Goles: PT 32’ Gonzalo Zábala (C), 43’ Luciano Machín
(VSC); ST 11’ Ulises Ojeda (C).

Amonestados: PT 21' Pablo Frías (C), 31’ Juan Ignacio
Silva (VSC), 33’ Gianfranco Cao (VSC), 36’ Bautista Biffi
(VSC), 40’ Bruno Mariani (VSC); ST 41’ Gerónimo Patritti
(C), 42’ Pablo Miranda (VSC).

Cambios: ST 17’ Francisco Cairo por Mariani (VSC),
Tomás Romero por Silva (VSC), 22’ Nahuel Guerrero por
Soría (C), Santiago Pavón por Arrieta (C), 27’ Valentín
Fernández por Benavidez (VSC), 32’ Mateo Mana por Báez
Panero (C), 35’ Claudio Azaldegui por Hernández (C), Geró-
nimo Patritti por Ríos (C), 37’ Ignacio Oroná por Alegre
(VSC) y Pablo Miranda por Samaniego (VSC).

Árbitro: Juan Cruz Robledo

Arrancó ‘de a poco’ el nuevo
torneo de LAFIR

El pasado fin de semana se
disputó parcialmente la fecha 1
del nuevo torneo de LAFIR. Las
sucesivas tormentas que se aba-
tieron sobre la región durante las
dos últimas semanas impidieron
que la jornada se desarrolle co-
mo estaba previsto, resultando
postergados los encuentros San-
tiagueños vs. Def. Punta Lara;
Trabajadores vs. Villa Albino;
Villa Paula vs. El Ciclón; Canal
Oeste vs. CDRVA y Universita-
rio vs. Saladero. Por lo pronto,
en la tabla general picó en
punta Nueva Villa Argüello
con 13 puntos, seguido por
Villa Zula con 11.

Para este jueves está progra-
mada la segunda fecha, en la que
los encuentros previstos son Sa-
ladero FC vs. Villa España; CR-
VA vs. Universitario; Villa Zula
vs. Canal Oeste; Estrella vs.
VSC; R.Bavio vs. Santa TEreis-

ta; AA Ciclón vs. D.Gimnasista;
Villa Albino vs. Villa Paula; NV
Argüello vs. Trabajadores; Def.
Punta Lara vs. CF Belgrano; Fi-
lial Lauri vs. CRS y Punta Lara
vs. Monasterio (libre Gutierre).

La fecha 3, en tanto, se ju-
gará este sábado, con los en-
cuentros CRS vs. Punta Lara;
CF Belgrano vs. Filial Lauri;
Trabajadores vs. Def. Punta
Lara; Villa Paula vs. NV
Argüello; D.Gimnasista vs.
Villa Albino; Santa Teresita
vs. AA Ciclón; VSC vs. R.Ba-
vio; Canal Oeste vs. Estrella;
Universitario vs. Villa Zula;
Villa España vs. CRVA; Gutie-
rre vs. Saladero FC (libre Mo-
nasterio).

Por el momento, no se es-
tableció la fecha en que
podrían recuperarse los parti-
dos que resultaron postergados
en la fecha 1.
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PARTICULARES
* Vendo terreno de 20x42,50 con
tinglado de 10x20.  Apto para
depósito, zona parque industrial
Berisso 2216199698 
o al 2215071845.

* Vendo Parcela Parque Campa-
nario, Jardín de Paz. Excelente u-
bicación. 221 300 5000.

VARIOS
*Tendederos, venta, reparación,

cableado, traslados, instalacio-
nes. 66 y 122 bis. Tel 482 2585.
WhatsApp 221 463 3019 escribi-
nos a lacasadeltendedero@hot-
mail.com.ar
Para mas info ingresa a nuestra
web oficial www.lacasadelten-
dedero.com.ar
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Berisso Fiesta Retro programa 
su edición ‘otoño’

La próxima edición de Be-
risso Fiesta Retro 30 Años tiene
fecha confirmada. Será el sába-
do 13 de abril, como es habitual
en el complejo Cedro Azul E-
ventos, ubicado a pocos metros
de la rotonda Favaloro.

A lo largo de la noche se
presentará el grupo capitalino S-
tar Experience Erasure, para
compartir sus versiones de te-
mas de la banda inglesa que hizo

bailar a toda una generación en
las décadas del ’80 y el ’90. An-
tes de escuchar en vivo en el
segmento disco canciones como
“Oh L’Amour”, “Stop” y el su-
per hit “A Little respect”, los a-
sistentes que pudieron adquirir
su pase para la cena previa (ya a-
gotados) podrán disfrutar de un
set especialmente preparado
para la ocasión por el reconoci-
do cantante Jorge Vázquez.

Como es habitual, la fiesta
es exclusiva para mayores de
treinta años y contará con dos
pistas en las que sonarán temas
inolvidables de las décadas del
‘70, ‘80 y ’90, para evocar no-
ches que marcaron  época en
Alcatraz, Amadeus, Ceye, A-
sia, Social Club, El Estadio y
Ruidoteca (Villa San Carlos).
La selección musical será de
los DJ’s Hernán Ruiz y Rober-
to Scafati, a quienes se su-
marán DJ’s invitados.

Las entradas para la cena
que comenzará a las 21:00 ya
están agotadas y comenzó la
cuenta regresiva para que suce-
da lo mismo con las entradas
de quienes quieran sumarse
desde la medianoche al seg-
mento disco, para el que se pro-
graman varias sorpresas.

Las tarjetas siguen disponi-
bles en la sede de Ceye, MG
Hogar, Pizzeria Nino, Casa de
Comidas La Esquina, Bar An-
cona y Dietetica Vita Nuova.
Para efectuar consultas se pue-
de enviar un mensaje de What-
sapp al (221) 222-9371.

Show de tango
Este viernes desde las

21:30 se ofrecerá en Raíces del
Dawson (2 y 169) un show de
tango del que participarán Ana
Ruiz, Mario Sisterna, el Dúo
Barullo y Walter Bagnasco. El
costo de la entrada es $2000 y
las reservas pueden realizarse
haciendo contacto a través del
(221) 506-6978.

La Ombú en La Plata
El viernes 5 de abril, la

banda berissense de reggae La
Ombú ofrecerá un show en el
Centro Cultural Favero de La
Plata (40 y 117). La música co-
menzará a sonar hacia las
21:00, con Apashagú y Rama-
dub (Tigre) como bandas invi-
tadas. 

Ya agotadas las entradas en
dos instancias de pre-venta,
queda un remanente de 50 en-
tradas que pueden adquirirse
sin recargo y por transferencia
haciendo contacto vía What-
sapp al (221) 353-5704. Tam-
bien están disponibles en el sis-
tema Passline.




